

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Laba merupakan salah satu sumber pendapatan perusahaan, yang berasal dari penjualan produk asuransi yang mana peserta membayar kontribusi untuk pengajuan klaim serta perusahaan melakukan investasi ke beberapa perusahaan sehingga mendapatkan keuntungan berupa laba. Berdasarkan hasil analisis penelitian mengenai Pengaruh Pendapatan Bagi Hasil Terhadap Laba pada Perusahaan Asuransi Sinar Mas periode 2011-2018 maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Berdasarkan pengujian data secara statistik dengan menggunakan metode analisis regresi linear dan bantuan perangkat lunak *Eviews 9* secara parsial, diperoleh hasil t tabel = 1.693 dengan nilai t hitung sebesar 68.9632 maka artinya H_0 ditolak dan H_a diterima. Dilihat dari nilai probabilitas sebesar 0.0000 dibandingkan dengan tingkat signifikansi sebesar (0.05) maka artinya H_0 ditolak. Atau dapat disimpulkan bahwa

pengaruh pendapatan kontribusi berpengaruh positif dan signifikan terhadap laba bersih.

2. Besarnya pengaruh pendapatan bagi hasil terhadap laba bersih yaitu 0.9983. Nilai ini berarti pendapatan bagi hasil memberikan pengaruh sebesar 0.9983 atau 99% dan sisanya 1% dipengaruhi variable lain yang tidak dibahas dalam penelitian ini.

B. Saran

Adapun saran yang dapat disimpulkan dari penelitian yang telah dilakukan adalah sebagai berikut :

1. Karena pengaruh bagi hasil terhadap laba lebih tinggi, maka pengelolaan manajemen perusahaan yang baik juga diperlukan. Oleh karena itu, semakin besar pendapatan bagi hasil perusahaan maka berdampak pada meningkatnya laba yang diperoleh perusahaan.
2. Dalam penelitian selanjutnya diharapkan untuk membuka wawasan lebih luas tentang asuransi dan diharapkan tidak hanya terfokus pada satu perusahaan saja tetapi juga bisa mengambil dari beberapa perusahaan yang ada di Indonesia. Lalu menggunakan rentang waktu yang lebih lama agar memperoleh

hasil yang lebih akurat dengan megembangkan teori yang lebih inovatif lagi.

3. Bagi peneliti selanjutnya, jika ingin mengkaji pengaruh pendapatan bagi hasil terhadap laba, hendaknya lakukan pemilihan proksi yang lebih variatif dan mengkaji teori lebih dalam lagi.